

## **EXITOSA GESTION DEL DIPUTADO SERGIO MOCTEZUMA EN LOS LOBOS**

TIJUANA, Baja California.- Atendiendo las necesidades de los ciudadanos que representa, el diputado local por el distrito 8, Sergio Moctezuma inauguró un cerco perimetral en la colonia Los Lobos, junto con un grupo de vecinos, quienes le realizaron la petición.

Sergio Moctezuma detalló que este nuevo cerco brindará más privacidad y seguridad al parque de la comunidad, el en cual los propios vecinos han invertido tiempo y esfuerzo para mantenerlo en buenas condiciones.

En este sentido, el representante popular indicó que dará seguimiento puntual a las peticiones ciudadanas entregadas a través de su programa “Diputado en tu calle”.

“Primero, porque es un compromiso que tengo con ellos, dos, es una obligación que tengo por ley porque en la Constitución local de Baja California así lo dice, que yo tengo la obligación de impulsar las peticiones ciudadanas”, manifestó Sergio Moctezuma.

Con estas acciones, Sergio Moctezuma refrendó su compromiso de escuchar, atender y gestionar soluciones a las necesidades de los ciudadanos del distrito que representa.